
一般質問通告内容（令和元年第４回定例会） 
 

１２月１６日（月） 

１．８番  柴田 誠 議員 （総括方式） 

（１） 天草市版ネウボラについて 

① 子育て支援包括支援センターの機能と役割 

（２） 広瀬公園について 

① 公園整備について 

 

２．14 番  中尾 友二 議員 （総括方式） 

（１） 文化財の保存と管理活用等について 

（２） 天草市中央保健福祉センター跡地について 

（３） スポーツコミッション等について 

 

３．18 番  蓮池 良正 議員 （一問一答方式） 

（１） 安心して住めるまちづくり 

① 各種災害時避難への対応 

② 河川整備と浸水被害防止 

③ レッドゾーン等から安全な区域に居住を移転する等 

（２） ごみ減量化と温暖化防止 

  ① 資源物拠点収集所の整備 

  ② 事業系ごみ減量化の方向性 

（３） 男女共同参画を推進して人口増加に転じるまちづくりを 

  ① 『女性の貧困』を克服していく課題の検証 

  ② 国保の未成年者均等割徴収を廃止して、子育てしやすい天草づくりを 

  ③ 全事業所調査を 2020 年の市の事業として取り組めないか 

 

４．６番  五通 俊作 議員 （一問一答方式） 

（１） 在宅医療の普及について 

  ① 在宅医療の取り組みの基本的な考えについて 

  ② 医療・介護の資源の把握及び課題について 

  ③ 在宅医療の正しい知識の普及啓発について 

（２） 骨髄バンクドナー登録について 

  ① ドナー登録の実態について 

  ② ドナー休暇制度について 

  ③ 提供ドナー助成制度について 

  ④ 骨髄移植後のワクチン助成について 

（３） がん対策の充実について 

  ① がん検診の受診率向上について 

  ② 治療と仕事の両立支援について 

  ③ がん教育について 

  ④ 女性専用相談窓口について 

  ⑤ 医療用ウィッグ・医療用かつらについて 

 

５．20 番  赤木 武男 議員 （一問一答方式） 

（１） 子育て支援策について 

  ① 公立幼稚園の預かり保育の実施について 

  ② 預かり保育に対する従事者の拡充について 

  ③ 副食費の免除拡大について 

（２） 子どもの眼科検診について 

  ① 子どもの眼科検診の現状について 

  ② 携帯型視機能スクリーニング機器（スポットビジョンスクリーナー）について 

（３） 子どもの防犯対策について 

  ① 学校における地域安全マップ作成と活用状況について 

  ② 学校及び地域における防犯活動について 

  ③ ＳＮＳの危険性の周知について 

  ④ 防犯カメラの設置について 

  ⑤ 防犯ブザーに関連して 



１２月１７日（火） 

６．５番  五嶋 善彦 議員 （折衷方式） 

（１） 農業（柑橘類）の振興策について 

① 柑橘類振興のための基盤整備の促進について 

② 柑橘類品質向上のための施設化促進について 

③ 柑橘類の振興による就農者増加対策について 

（２） 水産業の振興策について 

① 島原湾における水産資源確保のための対策について 

② 「がんばる漁師応援事業」の普及・促進について 

③ 新規漁業就業者確保の取り組みの状況について 

（３） 移住定住の促進と周辺地域の活性化について 

① 移住定住事業が及ぼす人口施策としての効果と周辺地域の活性化について 

  ② 「天草市移住定住促進計画」の概要と目指すものについて 

  ③ 移住定住事業の更なる推進を図るための対策について 

 

７．19 番  中村 三千人 議員 （総括方式） 

（１） 住宅地の確保について 

① 市有地に宅地造成の考えは 

② 横島住宅の今後のあり方について 

（２） 小型合併浄化槽について 

（３） 指定管理のあり方について 

 

８．13 番  浜崎 義昭 議員 （総括方式） 

（１） 有害鳥獣対策について 

① 現在の有害鳥獣被害と捕獲頭数は 

② 捕獲隊員の負担軽減と有効利用対策は 

（２） 自治体病院の役割について 

  ① 厚生労働省の発表後、天草市の取り組みは 

  ② 地域医療を守るための自治体病院は必要 

（３） ジオパークについて 

  ① 天草市のジオパーク構想は、どのようになっているか 

  ② 天草の豊かな自然を満喫してもらうためのジオパークは 

 

９．26 番  浜崎 昭臣 議員 （総括方式） 

（１） 天草夕陽観光について 

  ① 天草夕陽の日制定と天草夕陽フェスタのお礼とご報告 

  ② 天草夕陽八景の環境整備と今後の計画 

（２） 久玉城跡について 

  ① 久玉城復活等 

（３） 本渡・牛深間片側 30 分構想について 


